



Chères Amies, chers Amis, Chers Membres,

Le samedi 12 avril prochain, vous serez appelés à renouveler les président(e)s de la Fédération provinciale du MR du Brabant wallon et de votre section locale.

Les dernières élections communales nous ont permis d'intégrer la majorité du Conseil communal, grâce au plein soutien et l'expérience de notre président Alain Jacquet, échevin honoraire, et de notre Conseillère provinciale Sybille de Coster-Bauchau, ancienne Bourgmestre de Grez-Doiceau et Députée fédérale et régionale.

Il faut désormais soutenir nos élus dans l'exercice de leur mandat.

Membre du MR depuis de nombreuses années et du bureau de votre section locale depuis 2007, je souhaite vous soumettre aujourd'hui ma candidature à la présidence de celle-ci.

Avocat de profession et libéral par valeur, la confiance que vous me témoigneriez engagera notre section dans un soutien actif et disponible de la majorité communale, mais également un relais des idéaux libéraux dans l'élaboration des politiques publiques locales.

J'aurai également à cœur, pour chacune et chacun de nos membres, d'être à leur écoute afin de réaliser un travail constructif au sein du Conseil communal et du CPAS.

Avec mes sentiments libéraux et dévoués,

Sébastien Mélardy